



3月 ゆいぐみたより

社会福祉法人
尚徳福祉会
おぐら保育園

保育園生活も残すところあと1か月となりました。24人の子どもたちが「あ〜保育園楽しかった♪」という思い出を大きくなって忘れないように、もっともっと子供たちと一緒に全力で楽しんでいこうと思います。今月から卒園式の練習も始まりました。歌の練習ではもう涙ぐんでしまう子もいます。卒園は悲しいけれど、学校はとっても楽しみ！！そんな思いでいっぱいです。



～年長交流会～

「他の保育園の子とドッチボールの試合をしてみたい」という願いが叶い、まなびのもり保育園とはなかご保育園との3園で交流会を行う事ができました。共通のルールを3園で決め、それをもとに新しいチームも決めて「絶対勝つ！！」と張り切っていました。当日は25人の友だちと4人の先生が来園。お互い緊張しながらまずは自己紹介で一人ずつ前に出て名前と行く小学校を発表。次にリーグ戦で4チームによるドッチボールの試合が始まりました。勝つとみんなで肩を組み喜び合っていました。結果はおぐら保育園の圧勝。1位2位決定戦もおぐら保育園同士になりました。最後は〇×クイズ！！小学校にちなんだクイズで「小学校はおやつが出る」という問題では〇に行く子も多かったり「お家の人と一緒に帰る」に最後まで迷ったりしていましたよ。全員が「楽しかった」「またやりたい」と笑顔いっぱい話していました。刺激のある楽しい一日になりました。

～保育まつい～

市営バスに乗り幸区民センターまで行って保育まつりに参加しました。おぐら神社前からドキドキでバスを待ち、ルールを守り目的地に着くことができました。広いホールにドキドキしながら鑑賞。練習していった「一年生になったら」「友達賛歌」もみんなで一緒に歌いました。担任が舞台に呼ばれ、お題をもらいゼスチャーをすると、みんなで大きな声で叫んで当ててくれましたよ。おにぎりを食べてから又バスに乗り、帰りは少し長く歩きましたが歌ったり話をしたりしながら楽しく帰っていきました。

～恵方巻つくい～

節分の恵方巻を作り挑戦。今回は8人で一緒に長い恵方巻に挑戦！エプロンや三角巾、手袋をつけてからスタート！！長い海苔の上にご飯、きゅうり、かんぴょう、にんじん、たまご、肉を次々乗せてみんなで一斉に巻いていきました。なかなか難しくギュッと押したりくっつけたりしながらもなんとか巻くことができ、長い恵方巻が完成しました。苦手な具材があった子もいましたが一人海苔一枚分のたくさんの恵方巻をみんなですべて食べつくしました。

4月にスタートし、あっという間の一年間。笑って怒ってケンカして泣いて…。自分の意志が最優先だった子たちが話し合いの場をもち、時には協力し、譲り合って、我慢して。行事のたびにみんなで盛り上がり大きく成長しました。至らぬ所も多かったと思いますがあたたかく見守っていただきありがとうございました。